



Mit dem Fahrrad zur Fußball-Weltmeisterschaft nach Kaliningrad und Sankt Petersburg

Eine Fernradtour zu den beiden Spielorten ist sicher nicht die schnellste und komfortabelste Art der Anreise, aber mit Abstand die sportlichste und erlebnisreichste.

Auf dem Europaradweg R1 sind es von Berlin in das russische Kaliningrad 850 Kilometer, bis nach Sankt Petersburg 2.300 Kilometer – Touren, wie sie in den vergangenen Jahren von hunderten Radlern gefahren worden sind.

Im Internet gibt es unter www.r1-radweginfo.de Informationen zum gesamten Europaradweg R1. Die erst jüngst aktualisierten Radreiseführer beschreiben auch die entspannte Heimreise nach Deutschland mit der Fähre oder dem Flugzeug.

*IS.RADWEG. Informationsservice Detlef Kaden
Elbestraße 64
16341 Panketal
Telefon: 030/ 944 17 870
E-Mail: d.kaden@is-radweg.de*